

令和4年8月9日

関係各位

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第1報）

平素は、当施設の運営にご理解ご協力を賜り御礼申し上げます。  
このたび、れんげ荘プラネットホーム・ハウスの職員及び入居者様が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。  
ご入居者様、ご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

### 1. 感染報告

8月1日	プラネット職員	1名	陽性
8月4日	プラネット職員	1名	陽性
8月5日	プラネット職員	1名	陽性
8月7日	プラネット職員	1名	陽性
8月8日	プラネットハウス入居者	1名	陽性

### 2. 現在の対応

- ①濃厚接触者へは個別にご連絡させていただきます。
- ②感染防止対策を講じた上で、入居者様への日常生活支援を継続させていただいております。

今後の対応につきましては所轄保健所・主治医のご指導を仰ぎながら、より一層の感染防止に向け対策を行なってまいります。事態に変化があった場合は引き続き経過をホームページに おいてご報告させていただきます。

社会福祉法人 高志会  
施設長 前川 太朗